



RÉUNION PUBLIQUE :

quel avenir pour la Place Aristide Briand ?

Parlons-en !

Souhaitant partager les éléments factuels qu'elle a rassemblés depuis plusieurs mois, l'Association Bancs Publics invite l'ensemble de la population à **s'informer sur les réelles implications** du projet de parking et à exprimer ses souhaits concernant le devenir de la place et du quartier.

Nous pourrions aborder, entre autres, les points suivants :

- Nécessité ou pas d'un 4^{ème} parking souterrain à Sète. Pour quel coût ? Impacts sur la circulation au centre-ville ?
- Qu'en est-il de l'eau et de tout l'écosystème du sous-sol de la place ? Quels risques pour tout le bâti environnant ?
- Quels îlots de fraîcheur avons-nous actuellement ?
- Le changement climatique et le rôle des grands arbres ?
- Les panneaux « informatifs » sont-ils fiables ?
- Quelles alternatives faudrait-il privilégier ?

Réunion publique **mardi 25 octobre à 18h**
Salle Georges Brassens (au Mas Coulet)

***Une concertation citoyenne positive
pour envisager l'avenir en toute connaissance de cause.***